



HAGEN

Stadt der FernUniversität
Der Oberbürgermeister

Drucksachennummer:

0033/2023

Seite 1

Datum:

11.01.2023

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Vorschlag der SPD-Fraktion

Hier: Konvent der Bürgermeister - aktueller Sachstandsbericht

Beratungsfolge:

01.02.2023 Ausschuss für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt einen Sachstandsbericht zu den Tätigkeiten und Erkenntnissen im Konvent der Bürgermeister sowie zum aktuellen Zielerreichungsgrad der CO2 Ersparnis zu halten.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen



HAGEN

Stadt der FernUniversität
Der Oberbürgermeister

Seite 2

Drucksachennummer:

0033/2023

Datum:

11.01.2023

An den Vorsitzenden
Ausschusses für
Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität
Herrn Rüdiger Ludwig
im Hause

Hagen, 09. Januar 2023

Konvent der Bürgermeister – aktueller Sachstandsbericht

Sehr geehrter Herr Ludwig,

wir bitten um Aufnahme des og. Antrages für die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität gem. § 6 Abs.1 GeschO, am 01. Februar 2023.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt einen Sachstandsbericht zu den Tätigkeiten und Erkenntnissen im Konvent der Bürgermeister sowie zum aktuellen Zielerreichungsgrad der CO2 Ersparnis zu halten.

Begründung:

Der Konvent der Bürgermeister verfolgt die CO2-Reduktion der Kommunen über die Zielvorgaben der EU hinaus. Hagen ist der Bewegung im Jahr 2011 beigetreten und bewirbt die Mitgliedschaft noch heute an prominenter Stelle auf der Hagener Internetseite. Im Jahr 2013 wurde ein Aktionsplan veröffentlicht, wie die CO2-Reduktion erreicht werden soll.

Seitdem gab es seitens der Stadtverwaltung keine weiteren Informationen, weder zu erreichten Zielen noch zu den jährlichen Treffen der Bewegung.

Nach fast 10 Jahren nach der letzten Vorlage sollten weitere Erkenntnisse und Ergebnisse gereift sein, die einen Sachstandsbericht und die Aktualisierung der Hagener Internetseite rechtfertigen.

Freundliche Grüße



Kevin Niedergriese
SPD-Ratsfraktion

